

Stadtberger Jugend besucht Frankreich

Ein besonderes Erlebnis war für 10 Stadtberger Jugendliche im Alter von 11 bis 14 Jahren der Jugendaustausch des Partnerschaftsvereins mit der Partnerstadt Brie-Comte-Robert. Eine Woche lang konnten die Stadtberger Kids, die in Gastfamilien untergebracht waren, im Rahmen eines äußerst interessanten Programms Frankreich erleben. Highlights waren natürlich die Ausflüge in das knapp 50 km entfernte Paris, bei denen die Stadtberger interessiert die vielen Sehenswürdigkeiten der Seinstadt besichtigen konnten. Unter anderem erlebten sie auch „Paris bei Nacht“ mit einer Busrundfahrt und einem nächtlichen Spaziergang auf den „Champs Elysées“. Natürlich kam auch das beliebte Shopping nicht zu kurz. Bei einem „Skulpturentag“ im Schloss von Brie durfte jeder Jugendliche seine eigene kleine Statue gestalten, die er dann mit nach Hause mitnehmen durfte.

Die Jugendbegegnungen mit Brie-Comte-Robert werden seit über 20 Jahren durchgeführt und erfreuen sich großer Beliebtheit. Zusätzlich bietet der Partnerschaftsverein

auch heuer wieder einen Austausch mit italienischen Jugendlichen vom 5. – 11. 8. in der Partnerstadt Bagnolo Mella an. Informationen zum Partnerschaftsverein erhalten Sie unter <http://www.pave-stadbergen.de> sowie von der 1. Vorsitzenden Astrid Flagner unter 0177 821 43 11.

